

Betrifft: Sanierung der Landesstraßen in Graz  
Petition an den Verkehrslandesrat



GRAZ

Gemeinderatsklub  
A-8010 Graz-Rathaus  
Telefon: (0316) 872-2120  
Fax: (0316) 872-2129  
email: spoe.klub@graz.at

## **Dringlicher Antrag**

**an den Gemeinderat**

eingebraucht von Herrn Gemeinderat DI Werner Savernik  
in der Sitzung des Gemeinderates  
vom 4. Juli 2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Dass die Landesstraßen in Graz zum Teil in einem überaus desolaten Zustand sind, ist kein Geheimnis. Laut den auf Erhebungen der Holding Graz basierenden Daten sind 13 Landesstraßen im Stadtgebiet in einem besonders desolaten Zustand, dazu gehören Streckenabschnitte unter anderem in der Kärntner Straße, der Mariatrosterstraße oder des Weblinger Gürtels, also Straßen mit überregionaler Bedeutung.

Umso ärgerlicher ist, dass seitens des zuständigen Verkehrslandesrates trotz insgesamt 20 Millionen Euro, die für die Sanierung desolater Landesstraßen zur Verfügung stehen, davon kommen allein 15 Millionen aus einer Sonderdotierung, die Landesstraßen in Graz in diesem aktuellen Sanierungsplan nicht berücksichtigt werden. Dass der zuständige Landesrat aufgrund der insgesamt begrenzten Mittel Schwerpunktsetzungen machen muss, ist zwar nachvollziehbar. Dass jedoch bei einem 20 Millionen-Gesamtpaket die Stadt Graz Schwerpunkt in der Nicht-Sanierung ist und somit kein Cent in die ramponierten Landesstraßen in Graz fließt, ist nicht nachvollziehbar.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher den

dringlichen Antrag:

Der Gemeinderat der Stadt Graz fordert den zuständigen Verkehrslandesrat Gerhard Kurzmann auf, die Nicht-Berücksichtigung der dringend sanierungsbedürftigen Landesstraßen in der Stadt Graz im aktuellen 20 Millionen-Sanierungspaket noch einmal zu überdenken und ersucht ihn eindringlich um rasche Aufnahme von Verhandlungen mit der Stadt Graz, um auch das Grazer Landesstraßennetz in diesem Sanierungsprogramm zu berücksichtigen.